

'Baraka' arrasa en su estreno en el teatro Palacio Valdés

El auditorio obligó a la compañía con su ovación a salir al escenario a saludar hasta en cuatro ocasiones

R. D. AVILÉS

El estreno de 'Baraka' en el teatro Palacio Valdés, la tarde del pasado viernes, cosechó un éxito rotundo. La versión española de la obra de María Goos, con una receta de mordacidad y sátira, cautivó al público avilesino, que obligó con su ovación final a que el elenco saliera al escenario a saludar hasta en cuatro ocasiones.



ESCENA. Marcial Álvarez y Toni Cantó, en la obra. / MARIETA